

# KAPPENABEND beim TSV

28.02.2011 13:22 von Rechner Uli

Der TSV-Kappenabend war wieder ein voller Erfolg!

Im vollbesetzten Sportheim wurde ein tolles Programm geboten, das für Kurzweil und so manchen frenetischen Beifall sorgte. Musikalisch wurde der Abend vom "Duo Rinschbachtaler" Heiko und Udo Link umrahmt.

Selbst "prominente Gäste" konnten begrüßt werden, so war auch der neue Superstar der deutschen Musikszene, Lena Meyer-Landruth alias Kai Rösch anwesend. Da aber die junge Dame erkältet war, haben wir auf einen Gesangsvortrag verzichtet.

Auch Udo Lindenberg alias Matthias Steinmüller war bei uns zu Gast, weil er schon so viel von dem TSV-Kappenabend gehört hatte. Dieser stimmte ein Lied an, das dann von allen mitgesungen wurde.

Mit Arnold Schwarzenegger alias Uwe Steinmüller war wohl der berühmteste Prominente zu Gast, er berichtete in seiner typischen Art von den Geschehnissen in Kalifornien und hielt einen kleinen Vortrag; auch versprach er einen weiteren Auftritt im nächsten Jahr, sofern er einen Besuch bei uns zeitlich einrichten könne.



Durch den Abend führte Uli Rechner (an seiner Seite unser Vorstand "Asterix" Wilfried Fischer).



Den ersten Programmpunkt boten die Donnerstagsturnerinnen mit einem Tanz zum anlässlich der Fußball-WM 2010 kreierten Song Waka-Waka von Shakira.



Und unser Wilfried wirkte als strahlender Bantu-Krieger mit:



Mit dem zweiten Auftritt durften wir wieder unseren russischen Freund Wladimir aus Nowosibirsk, dargestellt in hervorragender Manier von Lukas Schäfer, begrüßen. Er nahm in seinem Bericht so manchen aufs Korn



Den nächsten Beitrag leisteten die Montagsturnerinnen, die dem Faschenoachtsprinz Freddy je eine Prinzessin für alle Lebenslagen gesucht haben.



Den Abschluß des Abends bildete wieder die AH, die ein älteres Ehepaar beim gemütlichen Fernsehabend darstellten



